Roquebrune et pays mentonnais

SAINTE-AGNÈS

Aux Cabrolles : un réseau d'eau potable tout neuf

n beau cadeau pour les résidents de l'avenue Saint-Michel, situés plus précisément aux alentours de la place Laurent-Valetta. En effet, les travaux de renforcement et de remplacement du réseau d'eau potable se sont achevés mardi. avec quelques jours d'avance sur le calendrier initial. Indispensable, ce chantier de plus d'une centaine de mètres linéaires a été financé par le Syndicat Intercommunal des Eaux des Corniches et du Littoral (SIECL), et réalisé en collaboration avec ORFEO. nouveau service de Veolia. Et si la circulation a repris son cours normal, il est à noter que, suite aux ferme-



Le remplacement du réseau d'eau potable a permis de changer trois regards défectueux qui étaient enterrés. (Photo E.C.)

tures des centrales d'enrobé, il ne sera procédé au revêtement définitif qu'à compter du 7 janvier, Par

ailleurs, ces travaux ont permis de mettre à jour trois regards qui étaient enterrés sous l'enrobé! Invisibles et bien sûr défectueux, ils ont été changés et mis aux normes.

EMMANUELLE CARABIN